

Ein großes Dankeschön an alle Wahlhelferinnen und Wahlhelfer zur Bundestagswahl 2021

Bei den Wahlen am 26. September 2021 waren viele ehrenamtliche Helferinnen und Helfer in unserer Gemeinde im Einsatz, um einen ordnungsgemäßen Wahlgang und eine schnelle Auszählung der Stimmen zu gewährleisten.

Verteilt auf 5 Wahllokale und 1 Briefwahlbezirk gingen die 36 Helferinnen und Helfer trotz der erschwerten Bedingungen durch besondere Hygienevorschriften, auf zuverlässige und ordnungsgemäße Weise ihren Aufgaben nach.

Wie auch in der Vergangenheit waren die Wahlvorstände teilweise mit erfahrenen Personen, aber auch mit erstmals eingesetzten Bürgerinnen und Bürgern besetzt. Die Ausübung eines solchen Ehrenamtes ist heute nicht mehr selbstverständlich. Zeit ist ein knappes Gut. Die Mitglieder der Wahlvorstände haben sich trotzdem dazu entschieden, ihren freien Sonntag in einem Wahllokal zu verbringen, um das demokratische Grundrecht auf allgemeine, freie und geheime Wahlen zu sichern. Dieses Engagement ist besonders zu würdigen.

Im Namen der Gemeinde, des Gemeinderates und der Verwaltung bedanke ich mich bei allen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern, bei allen technischen Kräften und dem Organisationsteam, dass Sie mitgewirkt und zu einem reibungslosen Ablauf der Wahlen beigetragen haben.

Vielen Dank für Ihr ehrenamtliches Engagement!



Jörg Mildner
Bürgermeister